

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1601-les-havrais-sont-gonflés-a-bloc>

## « Les Havrais sont gonflés à bloc »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 01/03/2007 05:00 🏏 Avant-match 🕒 Lu 2.074 fois 👤 Par filipe 🗨️ 0 comm.



© allez-racing

**Le Racing se rend ce vendredi au Havre pour une rencontre sans doute décisive. François, supporter du HAC, nous présente son club et donne son point de vue sur ce match.**

**(racingstub) Le HAC est le club doyen de France. Peux-tu nous parler de ses origines, son histoire, son maillot, ses joueurs marquants (Revault, Uvenard, Bertin, Krimau, Ba, Dhorasso, etc.) ?**

*François :* Le club a été fondé en 1872 par des étudiants des universités anglaises d'Oxford et de Cambridge. C'est de là que viennent les couleurs "Ciel & Marine" du club. En fait, chaque université voulait imposer sa couleur au maillot du HAC et finalement pour mettre tout le monde d'accord, les deux couleurs ont été associées pour créer le maillot "Ciel & Marine".

De par ses origines, le club a conservé une esprit british comme en témoigne le stade Deschaseaux avec ses tribunes très proches du terrain à la manière britannique et il est évident qu'il devra en être de même pour le futur stade du HAC qui devrait être présenté bientôt. Sinon, pour ce qui est des joueurs ayant marqué l'histoire du club, impossible de parler de tous car il y en a eu beaucoup. Je retiendrai personnellement [Thierry Uvenard](#) qui a marqué les esprits avec sa mentalité de gagnant, de joueur qui ne lâche rien. Une mentalité qu'il transmet à ses joueurs depuis qu'il est coach du HAC pour le grand bonheur de tous les supporters.

**Après un début de saison moyen, Le Havre est la meilleure équipe du championnat depuis la mi novembre. Quel a été le déclic ?**

Il n'y a pas vraiment eu de déclic. Les bons résultats actuels du club sont la récompense de deux ans et demi de travail de la part des joueurs aux côtés d'Uvenard qui leur a transmis sa culture de la gagne et de la combativité sur le terrain. Et à cela évidemment on peut rajouter des recrutements de qualité qui commencent à porter leurs fruits. Traoré est aujourd'hui parfaitement acclimaté, Kharbouchi confirme son bon début de saison avant sa grave blessure, Alla a enfin fait son trou dans l'effectif et démontre aujourd'hui qu'il est un très grand joueur et enfin Bédimo, après des débuts difficiles, dévoile au grand jour ses talents qui en avaient fait un très grand espoir à Toulouse en L1.

Bref la machine semble lancée et j'espère qu'elle ne va pas caler en route.

**La défaite ce lundi contre Grenoble met un terme à une série d'invincibilité de huit matchs. Comment cette défaite a-t-elle été digérée ?**

Côté supporters, la défaite a été sur le coup très dure à digérer. Dominer les trois quarts de la rencontre et se faire remonter puis battre dans les cinq dernières minutes sur un coup du sort, à savoir une flaque d'eau qui "scotche" le dégagement de la défense, c'est dur. Mais bon, je pense que la réception de Strasbourg arrive très bien car les joueurs savent qu'en cas de victoire, ils remonteraient sur le podium et du coup, ces derniers sont remontés à bloc.

**Justement Strasbourg et Le Havre se croisent à la troisième place depuis quelques semaines, mettant à chaque fois un peu plus de pression sur le concurrent. Avant la confrontation de vendredi c'est le HAC qui semble sous tension : les joueurs havrais ont-ils les qualités mentales nécessaires ?**

Les joueurs semblent ne pas se prendre la tête avec cette rencontre. Cette saison, ils sont assez sereins en général. Ils savent que la victoire est impérative mais ils ne vont pas paniquer pour autant. Au contraire, au vu de leurs déclarations, ils sont gonflés à bloc et attendent cette rencontre avec impatience.

Je pense qu'ils savent ce qu'ils ont à faire et ils connaissent leurs forces ainsi que les capacités de l'équipe. Ils ne sont pas trop confiants

mais ils ne vont pas rentrer non plus sur la pelouse sur la pointe des pieds, bien au contraire.

### **Que penses-tu des parcours de Metz et Caen ? Les deux premières places du classement sont-elles déjà jouées ?**

Metz et Caen sont deux très belles équipes extrêmement solides. Elles ne pratiquent pas du tout le même jeu mais sont toutes les deux aux deux premières places du classement depuis le début, quasiment. A Caen, ça joue bien au ballon, un peu comme au HAC, ce qui donne de très beaux matchs en général. A Metz, c'est totalement différent, ça joue pas ou quasiment pas. Ça bétonne derrière et ça part en contre à cent à l'heure. Pas très emballant à regarder mais c'est efficace.

Maintenant est-ce que les deux premières places sont jouées ? Pas forcément, l'une des deux équipes (voire les deux) n'est pas à l'abri d'un coup de pompe (même si ça m'étonnerait beaucoup). Mais côté Havrais et Strasbourgeois, il vaut mieux se dire qu'il ne reste que la troisième place à se jouer.

### **Quel est ton avis sur le Racing ?**

Le Racing est une équipe assez énigmatique. Elle est capable du meilleur (la deuxième mi-temps du match de Coupe face au LOSC avait été de toute beauté) comme du pire (la victoire plus qu'étriquée face à Tours 2-1 où le Racing était passé, de façon assez surprenante, très près de la catastrophe).

De plus, sur certains matchs, Strasbourg a été plutôt chanceux au vu de la rencontre (face à Amiens avec le CSC de Merville). Mais par contre à Châteauroux, l'équipe à 10 contre 11 pendant un sacré bout de temps a obtenu un bon nul.

Bref, le Racing est, pour moi, une équipe assez irrégulière dans ses performances sur le terrain mais son facteur chance lui permet en général de récolter les points quand même.

Mais est-ce que ça va durer jusqu'à la fin du championnat ? J'avoue en douter et dans ce cas, je pense que le Racing devra se montrer plus convaincant sur le terrain.

Ca va être intéressant, du coup, de voir comment le Racing va se comporter face au Havre vendredi.

### **Le HAC a encaissé beaucoup de buts sur coup de pied arrêtés, dont un au match aller à Strasbourg. Est-ce toujours l'un des points faibles des Havrais ? Quels sont les autres secteurs de jeu où l'équipe peut être mise en difficulté ?**

On en a encore encaissé deux sur la phase retour (à Caen et à Grenoble) mais malgré cela, je pense que ce point faible est gommé petit à petit. Le retour d'Hénin en défense centrale y est d'ailleurs pour beaucoup, avec sa grande taille, il dégagne le plus souvent tous les ballons de la tête.

Mais pourtant, même si l'équipe commence à corriger le tir, ce point faible est vraiment préjudiciable et nous a fait perdre des points cette saison dans des matchs que le HAC tenait de main de maître la plupart du temps. Caen par deux fois, Metz à domicile, Dijon à l'extérieur, Grenoble encore lundi. Tous ces matchs, le HAC aurait dû les gagner haut la main, mais ces coups de pieds arrêtés nous ont fait très mal. C'est d'autant plus rageant que tous ces matchs étaient des confrontations face à des adversaires directs ce qui montre bien que le HAC a un énorme potentiel.

Ce n'est pas pour rien qu'Uvenard déclare souvent que sans ces erreurs, le HAC pourrait compter facilement au moins neuf points supplémentaires qui l'auraient mis très nettement à l'abri sur le podium.

### **Parle nous des qualités et des parcours des deux attaquants havrais Lesage et Traoré et du gardien Mandanda. Quels sont les autres joueurs dont Strasbourg devra se méfier ?**

Lesage et Traoré sont deux joueurs très complémentaires. Lesage, c'est un peu le pitbull des surfaces. Il est assez technique mais il rentre souvent dans le tas pour se faire de la place ou pour se démarquer. C'est un joueur très physique et très dur à arrêter une fois lancé. De plus, c'est un redoutable tireur de coup franc. Pour peu que ce dernier soit à 25 mètres ou moins du but, il y a gros danger pour le gardien en face. Et à cela on peut rajouter une frappe monstrueuse de puissance.

Traoré lui, est plus subtil. Il est très fort sur le plan technique et peut dribbler quasiment n'importe quel défenseur de L2. Il a aussi une qualité de frappe assez exceptionnelle au niveau de la précision et une bonne pointe de vitesse pour partir dans le dos de la défense adverse. Il sait se faire oublier quand il le faut également.

Mandanda, c'est le gardien de l'Équipe de France Espoir et sûrement le futur gardien de l'Équipe de France. On le surnomme le "Chat" car il a une détente assez phénoménale et ses arrêts sont toujours très spectaculaires. Sans chauvinisme aucun, c'est sûrement le meilleur gardien de L2.

Sinon, pour Strasbourg, il faudra surveiller de très très près trois hommes sur le plan offensif. Digard, international Espoir Français, qui joue au milieu de terrain dans l'axe. Abdallah Kharbouchi, un vrai renard des surfaces toujours au bon endroit au bon moment et enfin Hassan Alla, international Marocain, doté d'un bon bagage technique et faisant partie des meilleurs de la L2 (centres chirurgicaux, frappes précises et très bons dribbles).

### **Parle nous de l'ambiance au stade Jules Deschaseaux. Après quatre années de deuxième division, y a-t-il un enthousiasme particulier en cette fin de saison étant donné le parcours de l'équipe ?**

Assurément. Au début de saison, on comptait en moyenne entre 8000 et 9000 personnes dans le stade. Aujourd'hui, on compte en moyenne entre 12000 et 13000 personnes à chaque rencontre et pour la réception de Strasbourg vendredi, le match se jouera apparemment quasiment à guichets fermés ce qui annonce environ 16000 personnes au stade. La fréquentation suit les résultats et les gens commencent vraiment à croire à la remontée pour cette saison vu la qualité de jeu de l'équipe.

En tout cas, on avait pas ressenti un tel engouement depuis 2001/2002 et la remontée du HAC en D1 (si on ne compte pas l'année de D1 bien sûr où là, le stade était plein à chaque journée).

### **Comment vois-tu le déroulement de la rencontre de vendredi ? Un pronostic ?**

Je vois tout de même une victoire du HAC du style 1-0 ou 2-0 car, contrairement à l'année dernière, l'équipe semble très performante à domicile en cette année 2007.

Après pour le déroulement, tout dépend du schéma tactique que JPP va mettre en place. Va-t-il chercher la victoire ou bétonner derrière pour prendre un point ?

On verra bien, en espérant qu'aucun fait de jeu ne vienne gâcher le match et que le meilleur gagne !

Merci à François pour ses réponses.

filipe